

CARTA DEL DIRECTOR

Hemos dedicado este número a la historia rural con colaboraciones que echan una mirada sobre diversos temas, referidos en especial a la provincia de Santa Fe.

No pretendemos hacer una introducción teórica sobre la historia rural. Si creemos que es importante señalar una vez más su importancia en un mundo globalizado. Nunca será poco el esfuerzo que se haga para conocer la actual conformación del campo argentino y su decisiva importancia. La tierra, "el campo", para utilizar una terminología más argentina, ejerce una influencia poderosa sobre muchas personas a las que no basta reducir a meros actores de procesos de producción. El reclamo de los sin tierra en Brasil, señala una vez más la importancia de problemas que hunden sus raíces en el pasado y que no pueden ser solucionados con meras fórmulas económicas, aún cuando hayan sido exitosas en otros países con realidades históricas distintas.

Valga esta reflexión y el tema de este número como porfiada insistencia en el valor de las humanidades, en su utilidad para descubrir esencias y orientar en la búsqueda de soluciones. Y también por fin, en la necesidad del respeto al hombre, su libertad y su creatividad, siempre igual, siempre distinto a lo largo de la historia.

Dr. Luis María Caterina